

*Comité Local de Hermosillo*

UNIVERSIDAD DE SONORA

ASOCIACIÓN NACIONAL DE ESTUDIANTES DE ECONOMÍA A.C

INDICADORES

|               |           |
|---------------|-----------|
| INFLACIÓN     | 6.08      |
| TIIE          | 4.2825    |
| CETES         | 4.02      |
| TASA OBJETIVO | 4.00      |
| USD/MXN       | \$19.8927 |
| CAD/MXN       | \$16.5426 |
| EUR/MXN       | \$24.3129 |

Fuente: Banco de México

«¿POR QUÉ SE MANTUVO LA TASA DE INTERÉS DE REFERENCIA EN MÉXICO?»



En la minuta sobre la tercera reunión de política monetaria de 2021, llevada a cabo el pasado 13 de mayo, se estableció que **la Junta de Gobierno del Banco de México decidió por unanimidad mantener el objetivo para la Tasa de Interés Interbancaria a un día en 4.00%**, por segunda ocasión consecutiva.

Lo anterior considerando las previsiones para la inflación, los riesgos a las que estas están sujetas y la necesidad de consolidar una trayectoria decreciente para las inflaciones general y subyacente hacia la meta de 3%. Destacaron que los choques recientes que han influido en la evolución de la inflación plantean retos para la conducción de la política monetaria, para que el ajuste de precios relativos sea ordenado, evitando que se vea afectado el proceso de formación de precios de la economía, así como las expectativas de inflación. La mayoría resaltó que ante un entorno muy incierto como el actual, se requiere de un enfoque prudente.

*Comité Local de Hermosillo*

UNIVERSIDAD DE SONORA

ASOCIACIÓN NACIONAL DE ESTUDIANTES DE ECONOMÍA A.C

**El jueves 27 de mayo** de 2021 en el marco del ciclo de conferencias «economía multidisciplinar» organizada por nuestros compañeros de la región occidente de la mano con la región noroeste, se realizó la conferencia «Los impactos redistribuidos del Covid-19 en México» impartida por el Mtro. Luis Monroy-Gómez-Franco.

**Durante la conferencia** el ponente presentó a los asistentes los principales resultados de su investigación, entre los que destacaron: **1)** La contracción en el ingreso de los mexicanos, provocada por la pandemia, fue desproporcionada según el nivel de ingresos reportados. La mayor contracción de ingresos fue experimentada por la población

de menores ingresos, lo que llevó a un incremento en la desigualdad de ingresos; **2)** Los impactos fueron diferenciados según la entidad en cuestión. Los estados cuya principal actividad económica es los servicios se vieron desproporcionadamente afectadas (CDMX, BCS y QROO); **3)** La recuperación sigue un patrón polarizante. Los empleos que se han recuperado más rápidamente han sido los menor remunerados, mientras que los que se encuentran en la mitad de la distribución, al cuarto trimestre de 2020, aún no fueron recuperados.



Ciclo de conferencias Economía multidisciplinar

## LOS IMPACTOS DISTRIBUTIVOS DEL COVID-19 EN MEXICO

Mtro. Luis Monroy-Gómez-Franco

Jueves 27 de mayo  
12:00 hrs CDMX

 LIVE  
elgual-Es Economía y Sociedad

Registro

